
En la foto superior 1 en la de la izquierda, dos imágenes de cicloturistas, un deporte en alza. Sobre estas líneas, la fírma de la cesión de los te· 
rrenos de la Junta de Comumdades. 

incorporarse a la plantilla de la 
fábrica de bicicletas. 

iIJiIJiIJ EMPRESA PUBLICA 

o obstante, José Roselló 
hace hincapié en que la piedra 
angular para entender porqué la 
empresa ha apostado por esta
bl ecerse en Herencia se en
cuentra en una decidida volun
tad empresarial acometida por 
el Ayuntamien to desde 1987 
como foco de captación y pro
moción de iniciativas de recur
sos canalizadas por medio del 
Servicio de Promoción y Desa
rrollo de la Comunidad. 

"Con el t;'ansC/lrso del tiem-

po -explica Roselló- ese plan
teamielllo ha ido evoluciollall
do hasta cOllstituir una empre
sa con capital del 
Ayuntamiemo, Herellcia Ini
ciati va Sociedad Anónima 
(HERINSA ), cuyo objeti vo es 
poder aClllar del1lro del Dere
cho Mercal1lil de 11/70 manera 
eficiellle en todo lo que sean 
proyectos de gen eraciólI de 
puestos de trabajo y actiridad 
económica". 

Precisamente, la act uación 
del ayuntamiento del munici
pio en Indubike Española se ar
ticulará desde HERINSA, aun
que en la cartera del equipo de 
gobierno figuran otros planes 
dentro de lo que se puede con-

Según el alcalde, la 
iniciativa empresarial 
contribuirá a que la 
emigración ''para 
buscar un trabajo en 
la Construcción" 
disminuya. 

siderar iniciati va pública. 
"Tellemos también ell mar

C!W una promoción para COIIS
tituir suelo urballo; adquirimos 
hace UIIOS meses ulla parcela 
de 40.000 metros cuadrados )' 
esta sociedad la \'G a urbani:ar 
COII el objetil'o de poner suelo 
en el mercado a un precio ra
:onable. porque aquí en He
rencia el suelo está carísimo y 
ello supone ulla limitaciólI". 

VIVIENDAS BARATAS 

El problema, en opin ión del 
alcalde, no se refiere a falta de 
suelo industrial "ya que esta ill
f raestructura está sarisfecha 
medial1le la illlervellciólI de la 
JUllla de Comunidades", sino a 
las dificultades para acceder al 
mercado de la vivienda. "Ahora 
mismo se 1I0S eslán yendo a 
orros pueblos persollas que se 
quieren casar porque el suelo 
esrá muy caro". 

Por lo que se refi ere a las 
prev isiones existentes en torno 
a la puesta en marcha de la fá
brica de bicicletas y sus posibi
lidades de ex pans ión, con el 
consiguiente aumento paulati
no de plantilla, destaca el he
cho de que los estudios se han 
hecho de acuerdo al mercado 
real de la bicicleta sin tener en 
cuenta la probable recepción de 
subvenciones por parte de la 
J unta de Comunidades. 

En este sentido, José Roselló 
subraya la ventajosa situación 
geográfi ca de Herencia y del 
resto de la región en general -
"entre Andalucía, Madrid y 
Levante", indi ca- y alu de . 
coincidiendo con el delegado 
de la Consejería de Obras PÚ
blicas. Juan Hidalgo, a que, 
una vez que empiece a funcio
nar "se va a ir a rodas las líne
as de subvención a las que se 
riene legalmellle derecho". 

De todos modos, lo que pare
ce claro es que quienes estén 
interesados en comprarse una 
bicicleta pueden esperar algu
nas semanas hasta que la pro
ducc ión en la fábrica de He
rencia ofrezca una nu eva 
pos ibilidad para las sufridas 
economías domésti cas. 

• PABLO DIAZ-P. 
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